
KURZMITTEILUNG

Erfolgreiches arbeitsrechtliches Frühstücksseminar in München

Gestern, am Donnerstag, 19. September 2019, fand in unserem Münchner Büro das dritte von fünf arbeitsrechtlichen Frühstücksseminaren in diesem Quartal unter dem Titel "Vertrauen ist gut – stempeln ist besser? Brennpunkt Arbeitszeit" statt.



Nachdem sich unsere Teilnehmer ab 8:15 Uhr an einem leckeren Frühstücksbuffet stärken konnten, hat um 9 Uhr Dr. Christopher Melms mit seiner sympathischen Moderation in den lebhaft gestalteten Vortrag zu einem höchst praxisrelevanten Thema von Dr. Corinne Klapper eingeleitet.



Wir haben das EuGH-Urteil zur Arbeitszeiterfassung, das für viel Unsicherheit gesorgt hat, zum Anlass genommen, unsere Teilnehmer aufzuklären, ihnen Praxistipps zu geben und sie gut zu informieren, um Fehler zu vermeiden und gut vorbereitet zu sein – denn der nächste Gesetzesentwurf kommt schneller als Arbeitgeber denkt. Und bei den zahlreichen Arbeitsmodellen und Tätigkeiten ist es gar nicht so einfach, richtig zu handeln oder es sogar bereits

im Arbeitsvertrag zu regeln. Wir kümmern uns darum, dass unsere Mandanten in keine Falle tappen und auch keine Angst vor Gesetzesänderungen haben.

Am Ende des Vortrags durften wie immer Fragen gestellt werden, die aus der eigenen Praxis wichtig sind, bevor es zum weiteren Austausch und Netzwerken bei Kaffee und Frühstück ging. Mit einem restlos ausgebuchten Saal war das Frühstücksseminar eine sehr erfolgreiche Veranstaltung. Alle Teilnehmer der zwei noch anstehenden Frühstücksseminare in Düsseldorf und Hamburg, jeweils am 26. September, können sich auf ein interessantes Seminar freuen. Wir danken Dr. Corinne Klapper und Dr. Christopher Melms für einen lehrreichen Vormittag sowie allen Kolleginnen und Kollegen, die zum Austausch mit den Mandanten dazu kamen.

